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内容提要 

1. 这个我没数过，反正去年增长了很多。 

2. 现在有专门的人在跑肾源，所以去年找回来很多，做的比较多。他肯定是会

越来越多。因为这个规定是去年才改的。 

 

录音内容 

护士：你好！ 

调查：哎，您好！包钢医院泌尿外科吗？ 

护士：对。 

 

调查：韩大夫在吗？韩立升（音）大夫。 

护士：出差了。 

 

调查：噢，出差了，我说怎么给他打电话，它一直说那个通话中，通话中，噢，

他什么时候能回来呀？ 

护士：估计得下周一吧，至少也得。这几天肯定不在。 

 

调查：啊。他去有事，他不是主要是登记这个移植，肾移植的吗？因为我一个家

属要做。就是咱们现在做的还是可以是吧？ 

护士：一直也行啊。 

 

调查：一直做得不错哈。噢，就过去那种咱们就不能用了，是吧？ 

护士：对，死刑犯的他们早就不行了，从去年开始就不行了。 

 

调查： 啊，我既然打通了我就想问他，这么远我打一次，就今年咱们能做了多

少啊？大约。 

护士：没数啊。最近～ 

 

调查：噢，昨天那个，昨天那个医生跟我说找韩大夫，我问他做多少，他说一年

能做一、二百，是吗？ 

护士： 多少？ 

 

调查：一、二百例。 

护士：这个我没数过，反正去年是增长了很多。 

 

调查： 就去年比前年做的多，是吧？ 

护士： 他们现在有专门的人在跑这个业务，跑这个肾源，所以去年就是找回来

很多，他就是捐肾的。所以去年做的比较多。他肯定是会越来越多。因为这个规

定是去年才改的，～～遗体捐赠，这个得他们慢慢地发展这个。 

 



调查：噢，你说这个取消死刑犯以后，这个越来越多了，慢慢做的。 

护士： 因为以前这种遗体捐赠很少，现在都是专门的人负责这个事儿，然后现

在就会越来越多。 

 

调查：做手术，做这个手术都是主任在做？ 

护士：主任？ 

 

调查：是主任做吗？ 

护士：不止主任做。 

 

调查：噢，一般医生也做哈。 

护士：对。 

 

护士：因为像这种移植捐赠的一做就是二台，不可能就是一个大夫就上的，一台

手术就好几个大夫，所以基本上每次做的时候，我们都是全科大夫都在。 

 

调查：噢噢噢，这样子哈。那就说～ 

护士：对，分开人～ 

 

调查：你刚才说一做就二台，就是捐的，和受体和供体二台嘛？ 

护士：就是一个人有二个肾，一个人捐的话，肯定是给二个人做。 

 

调查：噢，那这供体不在你们医院取吗？到外地去取呀？ 

护士：不一定，就说他们现在跑这个业务就是各个医院都去宣传这个体捐赠，然

后哪个医院就有肾源了，然后他们就去取去，取完了过来做。 

  

调查：取了，把供体拿过来，然后在这边做，不是在这取？ 

护士：对。 

 

调查：噢，比如他拿二个肾，那就有二个病人他同时做了，就这意思哈。 

护士：对，要是遗体捐赠的就是那样的。到时候你具体问那个韩大夫吧，我现在

真忙的不行，没办法，就我一个人。 

 

调查：哎呀，对不起，对不起，好好好，你忙吧， 好嘞，好嘞，谢谢您了，哎，

好，再见。 

护士：好，再见。 


